

**TOUCH PURE with SNAP –
BLACK/NOIR**
iPhone 12s mini



Copy/Paste text in English

Copiez/Collez le texte en Français

Words/Mots

**TOUCH PURE with SNAP – BLACK
iPhone 12s mini**

**TOUCH PURE avec SNAP - NOIR
iPhone 12s mini**

100 Words/Mots

Soft to the touch and on the eyes, QDOS TOUCH PURE with SNAP for iPhone 12s mini is made from luxurious liquid silicone for a silky-smooth finish. Designed with integrated SNAP magnetic array, this case supports MagSafe compatibility for speedy wireless charging and optimal SNAP alignment with other MagSafe accessories for your iPhone 12s mini. In addition, the exterior is treated with an anti-microbial coating, eliminating 99.9% of surface bacteria. The Touch experience doesn't stop there, we've lined the interior with super soft microfibre accompanied by a shock-absorbent polycarbonate inner shell, encasing your iPhone 12s mini perfectly. Protecting your device, or giving it a TOUCH of style? Now, you can do both.

Formes élégantes et fluides, toucher ultradoux, QDOS TOUCH PURE avec aimant SNAP pour iPhone 12s mini est une coque fabriquée à partir de silicone liquide. L'aimant SNAP assure la compatibilité avec les accessoires MagSafe. Il garantit l'alignement parfait du chargeur sans fil avec l'iPhone 12s mini pour une charge rapide et optimale. La surface de la coque a bénéficié d'un traitement permanent anti-germes éliminant jusqu'à 99,9% des bactéries à la surface. Sous le silicone, une structure en polycarbonate absorbe les chocs et à l'intérieur, c'est un revêtement en microfibrilles qui enserre votre iPhone 12s mini avec douceur. Protéger votre iPhone 12s mini avec une TOUCH de style ? Nous l'avons fait !

75 Words/Mots

QDOS TOUCH PURE with SNAP for iPhone 12s mini is made from luxurious liquid silicone for a silky-smooth finish. Designed with integrated SNAP magnetic array, this case supports MagSafe compatibility. Treated with an anti-microbial coating, eliminate 99.9% of surface bacteria. The interior is lined with super soft microfibre accompanied by a shock-absorbent polycarbonate inner shell, encasing your iPhone 12s mini perfectly. Protecting your device, or giving it a TOUCH of style? Now, you can do both.

Formes élégantes et fluides, toucher ultradoux, QDOS TOUCH PURE avec aimant SNAP pour iPhone 12s mini est une coque fabriquée à partir de silicone liquide. L'aimant SNAP assure la compatibilité avec les accessoires MagSafe. La surface de la coque a bénéficié d'un traitement permanent anti-germes éliminant jusqu'à 99,9% des bactéries. Sous le silicone, une structure en polycarbonate absorbe les chocs et à l'intérieur, c'est un revêtement en microfibrilles qui enserre votre iPhone 12s mini avec douceur. Protéger votre iPhone 12s mini avec une TOUCH de style ? Nous

50 Words/Mots

QDOS TOUCH PURE with SNAP for iPhone 12s mini is made from luxurious liquid silicone for a silky-smooth finish. Designed with integrated SNAP magnetic array, this case supports MagSafe compatibility. Treated with an anti-microbial coating, eliminate 99.9% of surface bacteria. The interior is lined with super soft microfibre accompanied by a shock-absorbent polycarbonate inner shell for everyday protection.

Formes fluides, toucher ultradoux, QDOS TOUCH PURE avec aimant SNAP pour iPhone 12s mini est une coque fabriquée à partir de silicone liquide. L'aimant SNAP assure la compatibilité avec les accessoires MagSafe. La surface de la coque a bénéficié d'un traitement permanent éliminant jusqu'à 99,9% des bactéries. Sous le silicone, une structure en polycarbonate absorbe les chocs et à l'intérieur, un revêtement en microfibrilles enserre votre iPhone 12s mini.

25 Words/Mots

QDOS TOUCH PURE with SNAP is made from luxurious liquid silicone, with an anti-microbial coating and integrated MagSafe compatible SNAP magnet array.

Coque en silicone liquide, touches ultradoux, traitement anti-bactérien, aimant SNAP compatible MagSafe. Protégez votre iPhone 12s mini avec une TOUCH de style !